

Laryngo-Rhino-Otologie

Dezember 2006 · Seite 875–944 · 85. Jahrgang

12 · 2006

876 **Referiert und diskutiert**

Tipps & Tricks

- 880 **Trachealbefuchtung mit vernebeltem und tröpfchenförmigem Wasser nach Tracheotomie**
Tracheal Conditioning after Administration of Water via Vaporizer or Hand-spray

Übersicht | Review

- 883 ▶ **„State of the Art“ zur Klassifikation, Diagnostik und Therapie von zervikofazialen Hämangiomen und vaskulären Malformationen**
State of the Art of Classification, Diagnostics and Therapy for Cervicofacial Hemangiomas and Vascular Malformations
J. A. Werner, B. Eivazi, B. J. Folz, A.-A. Dünne

Originalien | Original Papers

- 892 **Kommentar der Schriftleitung**
Editor's Comment
G. Rettinger

- 893 **Klinische Anwendung einer Stimmprothese mit silberoxidhaltigem Ventil (Blom-Singer® Advantage) – Biofilmresistenz, Prothesenverweildauer und Indikation. Ergebnisse der Trierer Advantage-Studie (TAS)**
Clinical Use of a Voice Prosthesis with a Flap Valve Containing Silver Oxide (Blom-Singer® Advantage), Biofilm Formation, In-situ Lifetime and Indication
P. Kress, P. Schäfer, F.-P. Schwerdtfeger

- 897 ▶ **Sentinel-Node-Markierung bei Plattenepithelkarzinomen des Kopfes und Halses**
Sentinel Node Mapping in Head and Neck Squamous Cell Carcinoma
A. Relic, C. Aletsee, D. Brors, M. Kreißl, K. Wurm, F. Hoppe

- 903 ▶ **Ultrastrukturelle Analysen zum Sekrettransport im Ductus parotideus**
Ultrastructural Analysis of Secretion-transport Through the Parotid Duct
H. Kutta, J. May, M. Jaehne, F. P. Paulsen

Der interessante Fall | Cases of Interest

- 909 **Simultanes papilläres Schilddrüsenkarzinom in einer medianen Halszyste und Zweitkarzinom der Schilddrüse**
Simultaneous Papillary Carcinoma in a Thyroglossal Duct Remnant and the Thyroid Gland
K. H. Lehnerdt, J. Mehlhorn, H. Nürnberger, T. Deitmer

- 913 **Extraossäres Osteosarkom der Schilddrüse**
Extrasosseous Osteosarcoma of the Thyroid Gland
V. Hertel, O. Basten, U. Bockmühl



▶ Hinweis auf Titelthema

Für den Buchbinder: Das Jahresinhaltsverzeichnis steht unter <http://www.thieme.de/fz/lro/jahresverzeichnis2006.pdf>